

Comme des directeurs de chemins de fer



Echange de courtoisie.

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens)

Presbytère de campagne.

— Monsieur le curé, dit la servante, vous avez perdu un bouton, et je n'en ai pas pour le remplacer ; pouvez-vous m'en donner un autre ?

— Pas maintenant ! après la quête ; j'en trouve toujours au moins un dans mon aumônière.

La gracieuse reine des blanchisseuses était très fière de sa souveraineté d'un jour.

— C'était pour elle, dit quelqu'un, comme une bague au doigt.

— Parbleu le doigt... et lavoit.

On nous rapporte une histoire arrivée la semaine dernière à un grave monsieur chargé de recenser tous les habitants d'une petite ville du département.

Notre recenseur, myope, heurte à une porte marquée du numéro... 100.

Une voix. — N'entrez pas, il y a du monde...

Le recenseur, visiblement ennuyé de ce contretemps pour le recensement de toute... une famille, glisse sa feuille sous la porte en ajoutant :

— Vous la remplirez.

La voix. — Avec plaisir.

Les gaietés de l'annonce :

Extrait de la *Gazette de Lausanne* :

"On demande une jeune fille qui sait " cuire " et soigner les enfants."

Pauvres petits !

A la correctionnelle :

Le président. — Vous êtes accusé d'avoir volé une paire de bottines suspendue à la porte d'un magasin de chaussures.

Le prévenu. — C'est le patron lui-même qui m'engageait à le faire. Il avait mis sur les bottines une étiquette avec ces mots en gros caractères : " Profitez de l'Occasion ! "

— Pourquoi ne te maries-tu pas ? demande Taupin à Boircau.

— Parce que je veux faire mes conditions.

— Tes conditions !

— Oui, il faut que ma femme soit belle, riche et bête. Si elle n'est pas riche et belle, je ne la prends pas ; et si elle n'est pas bête, elle ne me prendra pas !

Entre pochards :

— Viens-tu boire avec moi ?

— Non, j'peux pas, j'aime mieux boire tout seul.

— Eh ben ! tu n'es qu'un chameau !

Le second pochard, au premier, après un moment de réflexion :

— Pourquoi donc que tu m'as appelé " chameau " ?

— Je t'ai appelé chameau... parceque t'es un ours !

La logique des enfants :

Le jeune Alfred a remarqué un beau fusil audessus de la panoplie de son père.

Il voudrait bien avoir ce fusil, et, d'un air câlin :

— Je t'en supplie, petit père, donne-le-moi ?

— Je te promets de te le donner un jour.

— Eh bien ! aujourd'hui, c'est donc pas un jour, dis ?

Au régiment :

L'adjudant de semaine fait sonner aux consignés.

Sur une trentaine d'hommes punis, dix ou douze seulement, se présentent à l'appel.

Et le sous-officier de s'écrier, en apostrophant furieusement les hommes ?

— Comment, vous osez vous présenter dix quand vous devriez être moins trente ! Caporal, prenez-moi leurs noms et fourrez-moi tous ces fricoteurs au bloc.

Au cabaret.

Un bon pochard lit une statistique dans le journal.

Il y a à Paris, d'après un nouveau recensement, plus de 52,000 marchands de vin.

Puis avec un accent de profond désespoir :

— Dire que je n'arriverai jamais à les connaître tous !

A l'église.

La quêteuse présente la bourse à un richard qui tourne la tête et répond d'un ton bourru :

— Je n'ai rien !

— Alors, prenez, Monsieur, je quête pour les pauvres !

CES JEUNES MÉDECINS



— L'idée d'un blanc bec comme ce petit docteur, qui veut m'en montrer sur la nourriture à donner aux bébés, à moi qui ai eu quinze enfants ! J'en ai treize enterrés côte à côte.

RISQUE ÉPOUVANTABLE



Elle. — Est-ce que ça ne prend pas l'ange que je suis, pour brosser ton chapeau ainsi ?

Lui. — Et ça prend un mari qui aime sa femme comme moi pour la laisser faire.

Le journal de Genève a péché ce joli mot dans une revue allemande :

Gutergermeschaftsan/hebungseigerung.

J'aimerais mieux rester toute ma vie sur la paille que d'en hacher de calibre-là !

Un sportman disait hier d'un de nos jeunes romanciers :

— Quel raseur ! il ne sait vous parler que littérature.

— Vous parlez bien chevaux toute la journée, lui répondit quelqu'un, et vous n'avez pas l'excuse d'être maquignon !

Dans un dîner, un invité fait l'apologie des chats, X..., qui a l'esprit mal fait, profite de l'occasion pour exalter la race canine.

— Comment ! lui dit Z..., vous osez dire qu'il y a des chiens qui ont plus d'esprit que leurs maîtres ?

— Certainement, c'est rare, mais j'en ai un !

Extrait d'un roman d'aventures en cours de publication :

"Après s'être brusquement séparé de sa compagnie, Ernest demeura deux heures sans connaissance."

Les ronds-de-cuir.

Le chef de division pénètre à l'improviste dans le bureau et reste en arrêt devant une chaise vide.

— Pourquoi cette place est-elle inoccupée ?

— L'expéditionnaire n'est pas encore arrivé.

— A onze heures !... C'est scandaleux ! (*D'une voix tonitruante*) : Comment les chefs peuvent-ils être zélés quand les petits employés donnent de tels exemples !

Au restaurant :

— Maître d'hôtel, ce bifteck est tellement dur que je ne puis arriver à le couper.

— Garçon, donnez un autre couteau à Monsieur !

Une jeune fille de bonne famille bourgeoise est sur le point de se marier avec un député.

— C'est un homme charmant ! dit-elle à l'une de ses amies. Aucune mauvaise habitude de garçon. Ainsi, il ne fume pas.

L'autre, qui suit la politique :

— Il ne fume pas, mais, étant député, il doit chèque !